



Miss-NÖ Ines Gruber will Miss Austria werden. Seite 15

Ines auf dem Weg zur Miss Austria

Die amtierende Miss Niederösterreich ist 22 Jahre alt und hat noch viel vor

VON ALEXANDRA GOLL

NÖ/MAILBERG. Die 22-jährige Ines Gruber aus Mailberg (Bezirk Hollabrunn) ist seit Jahren begeistert von Miss-Wahlen und Germany's Next Topmodel und entschloss sich zur Teilnahme an der Miss Niederösterreich-Wahl.

Ganze Familie war dabei

Am 3. Mai 2024 war es dann so weit: In Krems gewann sie den Titel. „Ich konnte es anfangs gar nicht fassen, es war so ein schönes Gefühl“, erinnert sie sich. Seitdem hat sich ihr Leben verändert: Shootings, Modelaufträge, Einladungen und Workshops füllen ihren Alltag.

Ihr nächstes Ziel?

„Ich möchte bei der Miss Austria-Wahl am 10. September den Titel holen“, freut sich Ines und sieht ihren schon erreichten Miss Niederösterreich Titel als Sprungbrett, um in der Modewelt Fuß zu fassen. Dass Ines schon früh ein Gefühl für Mode hatte, zeigt sich auch in ihrer ersten Modeschau, die sie bereits im Volksschulalter absolvierte. Damals präsentierte sie für das Modehaus Schneider in Hollabrunn Mode auf dem Catwalk – ein kleiner Vorgeschmack auf das, was sie heute erwartet.

Ines ganz Privat

Privat ist die 178 Zentimeter große junge Frau am liebsten mit ihrem Freund Lukas, ihrem Pferd Jack und ihren Hunden Cosmo und Bella unterwegs. „Ein Leben



Jack und Ines - ein eingeschworenes Team: Ein Leben ohne Tiere kann sich Ines Gruber nicht vorstellen.

Foto: Gruber



ohne Tiere kann ich mir gar nicht vorstellen“, sagt sie. Ihre Tierliebe begleitet sie schon lange, ebenso wie ihr Engagement für einen gesunden Lebensstil: Seit neun Jahren ist sie Vegetarierin und betreibt etwa sechsmal die Woche Sport. Beeindruckend ist auch, dass sie all dies mit ihrer Vollzeitstelle als Versicherungsberaterin unter einen Hut bringt. Ines wohnt im elterlichen Haus in Mailberg, hat vier Geschwister und ist zweifache Tante.

Am 10. September wird's ernst

In den letzten Tagen vor der Miss Austria-Wahl am 10. September heißt es für Ines noch einmal alles geben: Hohe Schuhe und Englischkenntnisse werden fleißig geübt, denn bei der Wahl könnten auch Interviewfragen auf Englisch gestellt werden.



Ines Gruber brillierte bei der Miss NÖ Wahl im Mai.

Foto: Gerald Hirl